
生駒市立学校給食センター運営協議会 

  

１．日 時  平成２８年４月１９日（火）午後３時から午後３時４４分  

 

２．場 所  生駒市立学校給食センター 2 階会議室 

 

３．日 程  １．教育長挨拶  

２．運営協議会委員及び事務局職員の紹介  

３．案件 

（１）運営協議会副会長の選出について  

  （２）学校給食センターの更新整備計画について  

  （３）平成２８年度学校給食実施計画について  

  （４）学校給食センターにおける食育について  

４その他 

    

４．参加者 

 

  出口 隆司  長島 久伸  阪本 英雄  山中 治郎  西岳 靖弘 

  冨家 千浪  東條 幸一   

 

５．事務局職員   教育長 中田 好昭 

          教育振興部長 峯島 妙 

          学校給食センター所長 奥田 茂   副所長 松本 芳樹 

    主査 西谷 壮央 主事 中野 政義  栄養教諭 井上 舞 

    栄養教諭 佐野 仁美  栄養教諭 堀江美穂 

    調理員 黒田 育男  調理員 上野 高廣 

株式会社 長大社員 ２名 

 

６．傍聴者     １名    

   



午後３時開会  

 

○ 教育長挨拶 

○ 運営協議会委員及び事務局員の紹介 

○ 案件 

① 運営協議会副会長の選出について  

  ・次のとおり選出  

   副会長：永島 久伸委員 

② 学校給食センター更新整備計画策定等支援業務（概要版）について  

（事務局）資料１について説明 

（会 長）PFI 方式の SPC（特別目的会社）は設計・建設・維持管理・運営の企

業以外の他の企業は参加されないのか。 

（事務局）他の企業は協力企業としては入れますが、構成企業としては設計・建

設・運営の４業種です。  

（会 長）PFI 方式は 37 例が既に供用しているとのことだが、生駒市と同等規

模の所はあるのか。  

（事務局）生駒市と同等の 8000 食ぐらいの規模が一番多いようです。  

（会 長）現時点では、北は PFI で、南は DB という市の考え方ということです

ね。 

（事務局）現時点での委託事業者からの報告でありますので、今後これをふまえ

て検討していくことになります。  

（会 長）進入路の橋が老朽化していると思われるが耐久性はどうか。 

（事務局）2ｔ車を想定しておりバスよりかなり軽い車で問題ないと考えられま

すが、今後、関係機関と協議したいと思います。  

（会 長）子どもたちに安定して安全な給食を提供していただくことが大事だと

考えますので、今後一番良い形で、財政にも影響のない形で、検討い

ただければと思います。  

③平成２８年度 学校給食実施計画について  

（事務局）資料について説明 

        質疑応答なし  

  ④ 学校給食センターにおける食育について  

（事務局）資料について説明 

        質疑応答なし  



○ その他 

（会 長）前回より異物混入事案に対して対応された事があれば報告してほしい。 

（事務局）洗浄室及びコンテナ室の床の改修工事を行いました。また、窓にフィ

ルターの設置を行いました。また、本年度の夏休み期間中にトイレの

改修工事を行う予定です。  

ソフト面では、コミュニケーション研修と衛生研修を行いました。  

（委 員）保健所からですが、生駒市から先の事案に関する改善の報告が 4 月の

14 日付けでありましたので、本日現地の確認をさせていただきました。 

     適切に改善できていることを確認しましたので、報告させていただき

ます。 

 

 

～ 閉 会 ～ 


